

Exaltan valor de la fauna y flora silvestres en jornada mundial

Image not found or type unknown



Imagen: CAAFF.

Naciones Unidas, 3 mar (RHC) La celebración este viernes del Día Mundial de la Vida Silvestre incentiva en la población el valor de la fauna y flora silvestres y el conocimiento sobre los factores que las amenazan por la actividad humana y el cambio climático.

Conocida también como Día Mundial de la Naturaleza, esta fecha es propicia para ratificar la multitud de aportes de la fauna y flora y la necesidad urgente de combatir los delitos contra el medio ambiente y la disminución de especies, que acarrearán consecuencias negativas de gran alcance en el ámbito económico, medioambiental y social.

La Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó esta efeméride el 3 de marzo en conmemoración al aniversario de la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres, realizada en 1973.

Para ello tomó en cuenta que millones de personas, en países desarrollados y en desarrollo, se benefician diariamente del uso de especies silvestres como alimento, energía, materiales, medicina,

recreación, inspiración y muchas otras contribuciones vitales para el bienestar humano.

La acelerada crisis mundial de la biodiversidad, con un millón de especies de plantas y animales en peligro de extinción, amenaza estos regalos de la naturaleza a la humanidad, expresó ese organismo en un comunicado.

De acuerdo con el texto de la ONU, cada especie es importante dentro del entorno natural donde vive, bien sea como alimento para otros animales o como control de plagas, ya que evitan la proliferación masiva de algún organismo animal o vegetal, que pueda causar estragos en el entorno.

No obstante, actualmente casi el 20 por ciento de las especies ha desaparecido, y un elevado porcentaje está en la lista roja calificada como en peligro, mientras tanto, hay miles de especies que ni siquiera se conocerán, puesto que desaparecerán antes de descubrirlas.

Ante esa cruda realidad, diversas asociaciones y organizaciones no gubernamentales se movilizan, luchan, protestan e informan acerca de los graves efectos que el avance de los humanos tiene sobre la vida silvestre.

En muchos casos, sus acciones sobre el terreno son la única voz de alerta para que millones de personas de todo el mundo se enteren de lo que está pasando con la naturaleza. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/315550-exaltan-valor-de-la-fauna-y-flora-silvestres-en-jornada-mundial>



Radio Habana Cuba